

あいらニュータウン

向こう三軒両隣 気配り助け合い

発行 西始良校区コミュニティ協議会

始良市西始良1丁目22-3

電話：0995-73-8415

発行人 会長 桐野弘城



西始良コミュニティは、安全・安心な理想の街づくりをめざして、楽しい行事・みんなで活動・どこでも挨拶・支え合いの心を目指します。

9月から10月にかけて、コミュニティ主催の色々な行事を実施して参りました。行事をとおして言えることは、参加者がとても多くなっていることです。昨年との違いは、老若男女問わず多数の参加がありました。又、今年は特に若者の参加が多く心強いとの感想が多く聞けました。

この事は、コミュニティの目標にもあります地域のみんが笑顔で暮らせる元気なまちをつくりたい。そんな思いを持って、地域をよりよくするために活動する一体感が徐々に芽生えてきているのではないかと思います。

11月は青少年意見発表会・コミュニティ文化祭（詳細は、いずれも本日配布のチラシ・回覧をご覧ください）があります。特に、青少年意見発表会は（11月18日〈土〉午前9時30分～）明日を担う8人の児童生徒が意見を発表します。是非御観覧頂き子どもたちを励まして下さいますようお願い申し上げます。

各種行事多数の参加御協力ありがとうございました！

ソフトバレー・ペタンク大会（参加総人数約66名）



ソフトバレー優勝チーム東自治会 ↑



ペタンク優勝チーム南自治会 ↑

去る、9月3日開催されましたソフトバレー・ペタンク大会上記の2チームがそれぞれ優勝しました。どの種目も熱戦が続き、楽しいひとときを過ごしました。選手のや応援された方々ご苦労様でした。

秋の夜空に子ども達の歓声が響いた

十五夜大会 (参加総人数約290名)

去る10月4日、子ども達の健やかな成長と故郷に親しみを持つことを願って、仲秋の名月が時たま顔をのぞかせる西始良小学校の校庭で開催されました。

今年も子ども達をはじめとし、保護者の方や地域住民の方々の参加も多く大いに盛り上がりました。ヨイショ！ヨイショ！元気な綱引き、ハッケヨイ残ったと子ども達の相撲等大賑わいでした。秋の夜空に子ども達の元気な歓声が響き、それを見守る地域の方々が一体となった素晴らしい十五夜大会でした。



レクレーション大会 北自治会見事に総合優勝

(参加総人数約450名)

去る、10月15日に開催されましたレクレーション大会天候に恵まれて実施出来ました。競技では珍プレー等あり老若男女和気あいあいのもと楽しく出来ました。今年の夏祭りが中止になっただけに校区民の方々が久しぶり一同に会し元気はつらつ最後まで全力で競技され応援合戦もはずみました。その結果、優勝は北自治会でした。以下、第2位は南自治会・第3位は東自治会でした。最後に盛り上がったメインイベント、自治会対抗リレーは、東自治会がダントツで第1位でした。

